

### Nota Editorial

El año 2015 es de particular importancia para la revista Santiago. Concurren los 500 años de fundación de la villa de Santiago y los 45 de esta prestigiosa publicación nacional, editada por la Universidad de Oriente.

Cuatro decenios y un lustro son suficientes para homenajear y agradecer a cada uno de los directores que han prestigiado la revista, así como a los editores, correctores, diseñadores y personal técnico-especializado, que garantizaron y garantizan el tránsito desde las páginas impresas hasta la publicación electrónica. Ellos también sostienen la aspiración de indexar en otras prestigiosas bases de dato. Un lugar especial tienen los autores y lectores de la revista Santiago, sin cuyas colaboraciones y sugerencias probablemente todo lo anterior habría sido en vano.

En este número proponemos a la comunidad académica cubana e internacional un espacio en donde los textos converjan enlazados por objetos de investigación y no por compartimentos disciplinares estancos; donde los autores reciban de sus mayores acreedores —los lectores— las inquietudes y también, ¿por qué no?, posturas encontradas.

Todo esto significa plantearse nuevas metas, prioridades y estilos de trabajo para favorecer el cumplimiento de uno de los principios que sustenta la propia existencia de las revistas

***Santiago (Número), Año***

---

académicas: la socialización del conocimiento científico y el quehacer cultural.

Anunciamos que este año la revista Santiago iniciará una Nueva Época, para la cual reajustará su estructura interna contentiva de nuevas normas para la presentación de los originales. De esta manera, el paso natural que supone su indización en otras bases de datos asegurará su permanencia y elevación de los indicadores bibliométricos.

Aprovechando el marco de los aniversarios, declaramos abierta la convocatoria para un **número especial** dedicado a los 500 años de la villa y a los 45 de la revista Santiago, que saldrá en el mes de julio del presente. Quedamos a la espera de sus colaboraciones.

Muchas gracias.

Yaneidys Arencibia Coloma